

Rueda, 1 de junio de 2020

## **NOTA DE PRENSA. -**

---

### **El plazo de presentación de trabajos para el V Festival de Cortometrajes Rueda con Rueda continúa abierto.**

**Comienzan a llegar los primeros trabajos y solicitudes para rodar en las bodegas adheridas al Festival. El plazo está abierto hasta el 15 de septiembre, y se entregan premios por valor de 10.000 €.**

El certamen, promovido por la Denominación de Origen Rueda, con el apoyo de la Semana Internacional de Cine de Valladolid (SEMINCI), y la Diputación de Valladolid, entrega un Primer Premio al Mejor Cortometraje dotado con 5000 €, así como un Segundo Premio para cortometrajes rodados en bodegas y un Tercer Premio para cortos realizados por estudiantes, dotados a su vez con 3000 € y 2000 € respectivamente.

En este momento de nueva normalidad, en el que las dificultades conviven con la necesidad de ser creativos, el festival pretende animar a los cineastas a realizar cortometrajes en los que la única condición para participar es que aparezca una botella de la Denominación de Origen Rueda, y ofrece, para el que así lo desee, la posibilidad de utilizar 38 bodegas como escenario para sus historias.

El premio para estudiantes pretende apoyar a cineastas emergentes que encuentren en el canal de Rueda con Rueda una ventana para mostrar sus primeros trabajos, pudiendo al mismo tiempo optar a un premio económico.

Rueda con Rueda entrega los premios durante la Semana Internacional de Cine de Valladolid (Seminci), a finales de octubre, y se desarrolla a través del canal de youtube del festival (<https://www.youtube.com/c/Ruedaconruedafestival>), donde están disponibles cortometrajes participantes y ganadores de pasadas ediciones, algunos de ellos con un excelente recorrido por festivales tras haber arrancado su andadura en Rueda con Rueda. Cortos como “Trekies” de Kiko Prada, “Por Sifo”, de Mario Hernández y Guillermo Rodríguez, “Un rayo no cae dos veces en el mismo lugar” de Herminio Cardiel, “El origen”, de José A. Campos o “Cambio de turno”, de Federico Untermann, que han ganado numerosos premios en festivales nacionales e internacionales, están disponibles para cualquier espectador interesado.

El festival también tiene un acuerdo con la plataforma Click for festivals, para apoyar la distribución de los cortometrajes ganadores.

Los cortometrajes finalistas de la edición serán valorados por un Jurado compuesto por profesionales consolidados del sector audiovisual, que serán anunciados próximamente. En pasadas ediciones participaron cineastas como Paco Plaza, Esteban Crespo, Inés de León, Fernando Franco o Jorge Dorado, así como actores y actrices como Ingrid García Johnson, Nadia de Santiago, Jon Plazaola, Marina Salas, Ruth Gabriel o Sara Rivero.

Las bases para participar, así como los cortometrajes ganadores de pasadas ediciones se encuentran disponibles en la web [www.ruedaconrueda.com](http://www.ruedaconrueda.com)